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tentativamente para 10 escuelas, aunque reconoció que las necesidades en cada una de ellas 
son diversas. 

“Queremos que en el regreso a clases los niños y niñas se sientan más contentos y que 
regresen a una escuela digna”, expresó. 

El Alcalde y el Delegado aseguraron que también se buscará una reunión con las empresas de 
la región con el fin de buscar apoyo para las escuelas. 

En este arranque también estuvieron presentes el Director de Obras Públicas, Fernando 
Sánchez; el director de Servicios Municipales, Manuel Saveedra; y el Coordinador de la USAE, 
Juan Antonio García Oliveros. 

 


